

# SOUTIEN AU PERSONNEL PÉNITENTIAIRE

Mardi 14 mai 2024, deux agents des services pénitentiaires de notre Région ont été froidement exécutés et trois autres agents ont été grièvement blessés par un commando du grand banditisme lourdement armé.

Nous sommes très choqués par ces faits d'une ampleur considérable. Nous pensons avec beaucoup de tristesse aux familles, aux proches des victimes de ces crimes et aux personnels pénitentiaires atteints dans leur chair.

Tout doit être fait d'une manière déterminante pour démanteler ces organisations criminelles liées aux trafics de stupéfiants qui minent notre société.

J'exprime toute ma solidarité aux personnels pénitentiaires face à cette terrible épreuve.

**Joaquim PUEYO**

Maire d'Alençon  
Président de la Communauté Urbaine d'Alençon  
Conseiller départemental de l'Orne  
Ancien Député de l'Orne